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ATA DA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO

DE FÍSICA E MATEMÁTICA DO CAMPUS ALTO PARAOPEBA DA UNIVERSIDADE

FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI

Aos vinte e sete dias do mês de março, do ano de dois mil e dezessete,  às treze  horas e trinta

e oito minutos, na sala 201 do bloco 1, do campus Alto Paraopeba, iniciou-se a quadragésima

terceira reunião ordinária dos docentes do departamento de Física e Matemática – DEFIM, da

Universidade Federal de São João del-Rei – UFSJ. Estavam presentes, sob a presidência do

Prof.  Maurício  Reis  e  Silva Júnior,  os  professores:  Alexandre Celestino Leite  Almeida,  Ana

Cristina Moreira Machado Zadra Armond, Bárbara Lopes Amaral, Denis Gouvêa Ladeira, Érico

Goulart Oliveira Costa, Gilcélia Regiane de Souza, Humberto Cesar Fernandes Lemos, José

Eloy  Ottoni,  Kelly  Beatriz  Vieira  Torres  Dozinel,  Marcelo  Oliveira  Veloso,  Mariana  Garabini

Cornelissen Hoyos, Ricardo de Carvalho Falcão,  Rosângela de Paiva e Telde Natel Custódio.

Ausentes  com  justificativa:  Adélcio  Carlos  de  Oliveira,  Amanda  Gonçalves  Saraiva  Ottoni,

Claudiney  Nunes  de  Lima,  Letícia  Ribeiro  de  Paiva,  Marcelo  Martins  de  Oliveira,  Sidiney

Geraldo Alves e Telles Timóteo da Silva.  O professor Maurício  iniciou a reunião fazendo a

leitura da pauta: 1) Informes. 2) Ad Referendum 008 de Aprovação dos encargos de 2017/1. 3)

Aprovação dos encargos didáticos da Pós-Graduação. 4) Afastamento Professora Bárbara. 5)

Plano de trabalho do Professor Érico. 6) Calendário de reuniões DEFIM  do 1º semestre. 7)

Banco de horas. 8) Orçamento DEFIM. Em seguida o prof. Maurício pediu a retirada do ponto

de pauta 6) Calendário de reuniões DEFIM do 1º semestre, por ele não haver concluído uma

proposta inicial, e do ponto de pauta 7) Banco de horas, pois o professor Telles, responsável

pela  formulação  da  proposta,  não  estava  presente.  Perguntou  então  se  assembleia  tinha

alguma solicitação de alteração de pauta. A Professora Gilcélia pediu para acrescentar o ponto

de pauta o Workshop de Matemática; o professor José Eloy pediu para acrescentar o ponto de

pauta ele vai Ofertar a disciplina Cálculo Fracionário. A pauta foi aprovada da seguinte forma 1)

Informes. 2)  Ad Referendum 008 de Aprovação dos encargos de 2017/1. 3) Aprovação dos

encargos  didáticos  da  Pós-Graduação.  4)  Afastamento  Professora  Bárbara.  5)  Plano  de

trabalho do Professor Érico. 6) Orçamento DEFIM. 7) Workshop de Matemática. 8) Oferta da

disciplina Cálculo Fracionário pelo professor José Eloy. 1) Informes. I) Ausência da secretaria

no mês de abril.  O professor  Maurício  informou a assembleia  que o contrato  da empresa

prestadora de serviços responsável pelo trabalho da Nádia termina no próximo 4 de abril e o

resultado do atual processo de licitação foi contestado através de recurso, o que poderá atrasar

a contratação da próxima empresa prestadora de serviço além do previsto. II)  Afastamento

Pós- Doutorado da professora Ana Cristina, o professor Maurício avisou a assembleia sobre o
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pedido da professora Ana Cristina para sair para Pós-Doutorado. 2)  Ad Referendum 008 de

Aprovação dos encargos de 2017/1. A assembleia aprovou o Ad Referendum por unanimidade.

3) Aprovação dos encargos didáticos da Pós-Graduação. O professor Maurício pediu que o

Prof. Denis e a Professora Mariana listassem as disciplinas da Pós-Graduação. A disciplina

Mecânica Quântica de 4 horas-aula semanais, do PPGF, será lecionada pelo prof. Adélcio e

pela prof.ª Bárbara, a disciplina Física Estatística, de 4 horas-aula semanais, do PPGF, será

lecionada pelo professor Marcelo Martins, Tópicos em Física de Sistemas Complexos, de 4

horas-aula semanais, do PPGF, com o prof. Dênis e o prof. Sidiney, MA11, Números e Funções

Reais,  de  4  horas-aula,  do  PROFMAT,  lecionada  pelo  professor  Ricardo  Falcão,  MA12,

Matemática  Discreta,  do  PROFMAT,  de  4  horas-aula,  lecionada  pela  professora  Mariana,

MA24,  TTC  -  Trabalho  de  Conclusão,  do  PROFMAT,  onde  é  feito  o  gerenciamento  dos

trabalhos, de responsabilidade da professora Gilcélia. Após a apresentação dos encargos, a

assembleia aprovou a oferta por unanimidade. 4) Afastamento Professora Bárbara. O Professor

Maurício passou a palavra para a professora Mariana, relatora do processo, que fez a leitura do

do  seu  relato.  Após  algumas  discussões  e  esclarecimentos  iniciais,  o  professor  Maurício

sugeriu adiar o ponto de pauta até o final da reunião para que fosse feita uma consulta sobre

alguns itens da legislação pertinente ao processo.  Passou então para o  próximo ponto de

pauta. 5) Plano de trabalho do Professor Érico. Com a palavra, o professor Érico apresentou

seu plano de trabalho, a assembleia aprovou o plano de trabalho com 14 votos a favor e 1

abstenção. Voltou então para  o ponto de pauta 4) Afastamento para qualificação da Professora

Bárbara. Depois de mais alguns esclarecimentos, foi colocado em votação o voto da relatora:

“Diante do exposto acima, sou de parecer Favorável ao afastamento da professora Barbara

Lopes Amaral para a realização de estágio pós doutoral no Instituto Internacional de Física da

UFRN, no período de 29/05/2017 a 28/05/2018”. O voto da relatora foi então aprovado pela

assembleia  com 11  votos  a  favor  e  4  abstenções.  6)  Orçamento  do  DEFIM:  O professor

Maurício  relatou  para  a  assembleia  que  o  DEFIM  havia  recebido  o  valor  de  cerca  de

R$1.000,00 em seu centro de custo. Disse também que havia sido adiantado na forma de um

empenho no SCDP o valor de R$2.000,00 e que a assembleia deveria definir o modo de usá-

los. Sugeriu que o valor empenhado no SCDP fosse utilizado para custear parte das despesas

com  diárias  e  passagens  de  palestrantes  do  Workshop  de  Matemática,  que  está  sendo

organizado por vários professores do DEFIM, e que o remanescente no centro de custo do

DEFIM  seja  utilizado  para  atender  a  demanda  por  itens  de  consumo  da  secretaria  e  do

laboratório  de  ensino  de  Física.  Após  algumas  considerações,  a  assembleia  aprovou  a

sugestão  por  unanimidade.  7)  Workshop de Matemática.  A professora Gilcélia  falou que a
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solicitação do ponto de pauta era apenas para propor o uso de recursos do departamento para

ajudar na organização do Workshop, e que a decisão do item anterior, referente ao orçamento,

já atenderia sua demanda. 8) Oferta da disciplina Cálculo Fracionário pelo professor José Eloy.

O professor Maurício passou a palavra para o professor José Eloy  que informou que fará o

pedido junto as coordenadorias para oferecer a disciplina Cálculo Fracionário, com 2 horas-

aula semanais. A assembleia aprovou a oferta por unanimidade.  Sem nada mais a tratar, a

reunião  foi  encerrada  às  quatorze  horas  e  trinta  e  um minutos  e  para  constar,  eu,  Nádia

Bernardo Costa Cajina, lavrei  a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada

pelos presentes. Ouro Branco, 27 de março de 2017. 

Alexandre Celestino Leite Almeida

Ana Cristina Moreira Machado Zadra Armond

Bárbara Lopes Amaral

Denis Gouvêa Ladeira

Érico Goulart Oliveira Costa

Gilcélia Regiane de Souza

Humberto Cesar Fernandes Lemos

José Eloy Ottoni 

Kelly Beatriz Vieira Torres Dozinel

Marcelo OliveiraVeloso

Mariana Garabini Cornelissen Hoyos

Maurício Reis e Silva Júnior

Ricardo de Carvalho Falcão

Rosângela de Paiva

Telde Natel Custódio

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92


